

Der leitende Gedanke aber war bei mir diesen hier nur über kurz gesprochenen Ausführungen die Schaffung eines sittlichen Rechts. Dieses Recht hat außerdem den Vorsatz Deutschland vor jeder z.B. polnischen und sonstigen Überfremdung Münzen zu schützen. Z.B. erobern die Polen auf kaltem Wege aber zielbewusst Ostpreussen ( ! ) durch polnische Einwanderung.

Wie nach dem Kriege die Zeugen unserer Hungernot, die Brot-, Mehl-, Zucker-, Milch-, Kartoffeln-, Süßig-, Kohlen-, und die anderen Karten, mit denen man vor den privilegierten Geschäften Reihe stehen musste, um sich kümmerlich zu ernähren, so verschwenden nach der Inflationszeit viele Hunderte von Notgeldscheinen und von Metallgeldmünzen, mit denen Städte, Gemeindeverbände, Fabriken und ein blödendes Geschäft machten, indem sie die Scheine zum Nennwert ausgaben und dann z.B. für 10 Sechtausendmarkscheine ein <sup>50</sup> Neuer ~~seiner~~ Hunderttausendmarkschein ausgeben und so weiter bis zum Billionenmarkschein. Bei jedem Umtausch hatten sie also mindestens 90% Gewinn. Daraufhin kam dieser Gewinn z.T. wenigstens den Steuerzahlern so gute und die bunten Bilder und die Münzen den Gesellern.

#### Bonn. Gegen unmoralische Staatspolitik.

Noch eine andere Angelegenheit von allgemeiner Bedeutung bewegt sich seit 1919, die Verfassungsfrage in den parlamentarisch regierten Staaten. Die Verfassungen erkennen in den meisten Fällen nur die Mitglieder politischer Parteien als regierungsfähig an. Sie swingen jeden Staatsbürger, der von seinem Wahl- und Bürgerrecht Gebrauch machen will, für eine der vorhandenen politischen Parteien zu stimmen, oder er bleibt als politische Null wahlrechtlos. In der Gesellschaft und Angst vor einer ihm gefährlich erscheinenden Partei, entschließt er sich dann